

LVR-Klinik feiert einen Reha-Möhneball

BEDBURG-HAU (RP) Der Bereich Soziale Rehabilitation an der LVR-Klinik Bedburg-Hau wird am 27. Februar karnevalistischen Besuch erhalten. Zum Möhneball im Casablanca (Klinikcafé) werden die Tollitäten aus Kleve und Bedburg-Hau erwartet. Das Narrenvolk aus Patienten, Bewohnern sowie Mitarbeitern hat sich mit einem eigenen Unterhaltungsprogramm auf die „Eimärsche“ vorbereitet und erwartet auch die Pressevertreter am Altweiberntag, 27. Februar, um 11.11 Uhr im Café Casablanca, Bedburg-Hau.